



Grimaud

Maison à louer (83310)

Pièces	10 Pièces
Référence	7069101
Prix	13 000 €

Situé dans un domaine privé, dans un environnement calme, cette villa d'environ 500m² offre une vue panoramique sur la mer et le village de saint-tropez. Elle se compose de grands espaces de VI, tous orientés vers la mer ainsi que de six chambres en suite. En extérieur, de belles terrasses aménagées offrant une magnifique vue sur la mer, une jolie piscine, un jacuzzi, un pool house ainsi qu'une salle de sport. Équipements : climatisation, wifi, alarme, places de parking. Services inclus : Ménage, linge de maison, linge de piscine et service de conciergerie Barnes personnalisé. Les ...

Located on a private estate in a peaceful setting, this 500 sqm villa offers panoramic views of the sea and the village of saint-tropez. It features spacious living areas, all facing the sea, and six en suite bedrooms. Outside, beautiful landscaped terraces offering magnificent sea views, a lovely swimming pool, a jacuzzi, a pool house as well as a gym. Equipment : air conditioning, wifi, alarm, parking spaces. Services included: housekeeping, linen, pool towels and personalized Barnes concierge service. Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

